



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



Kent Weeks, La tombe oubliée

■ Après cette première étude, elle tomba dans l'oubli et ce n'est qu'en 1989 que Kent Weeks et son équipe y entreprirent un vaste programme archéologique.

■ Le récit s'organise en deux temps : la première partie est consacrée au parcours étudiantin de l'auteur et à ses premières actions de terrain en Égypte — en particulier à Abou Simbel, (lors de la campagne du sauvetage des temples de Nubie organisée par l'Unesco) et pour la réalisation de la topographie des tombes royales de la Vallée des rois. Le second temps est consacré à la redécouverte de la tombe, à ce jour la plus grande des sépultures de la Vallée des rois.

■ Ne se contentant pas d'un simple récit linéaire, Kent Weeks nous éclaire sur la façon de creuser une tombe royale au Nouvel Empire (1570-1070 av. J.-C.), sur les plans adoptés



actualité

